
  

 

 

  

◆拡大委員会、お疲れ様でした。         たくさんのご参加、ありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

■PTA学年行事「10,000円」⇒「20,000円」へ。 

 

 

 

 

 

◆『町の母の会』について。 

 

 

 

 

 

 

  

 ９日(火)宮小図書室にて『専門部会』・『拡大委員会』

がありました。 

 19:00～の専門部会では各部の年間活動を、19:40～

の拡大委員会では全体(各学年・各町含む)の年間活

動を確認しました。 

 4月 21日(金)の PTA総会時に説明時間が足りなかっ

た事項も含め、この紙面で協議内容等をご報告でき

れば…と思います。 

 

10,000円、予算がアップしましたが、使い道とし

て「何がいい。」「なにがダメ！」とかありますか？ 

基本、学年委員長さんに『一任』していますので、『これはいいですよ。これはダ

メですよ。』はありません。予算アップを前向きにとらえて「子どもたち及び会員

さんの有意義な活動」の為に使ってください。 

ただ、予算が余ったからと帳尻合わせみたいな「お菓子や文房具のばらまき」はご

遠慮ください。不明な点はいつでも本部役員にお尋ねください。 

 

4月の総会で「来年度、町・母の会の役をなくす」

という議題が承認されましたが、今後の展開は？ 

『町・母の会役員枠を来年度から削減する。』という本部提案が総会で承認された

ので、そちらに向かって舵をきることになります。 

ですが、「学校保健委員会は？」「各種接待(お世話)は？」「ベルマーク作業は？」

など、いろんなことを整理する必要があります。 

1年間かけて母の会(学年・町)の皆さんにはもちろんのこと、町評議員さんなどか

らも幅広く意見を聞いて、無事着地できれば…と考えていますので、ご協力のほど、

よろしくお願いします。 

 



■マナー・きまりを子どもたちと一緒に確認しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■写真撮影、ご協力ありがとうございました。 

 

 拡大委員会後半の「その他」の議題のところで下記 2 点

が委員さんから挙げられました。 

1. 公園等、公共の場でのごみ処分について。 

2. 道路での自転車の乗り方について。 

  簡単にいうと 

1. 公園でのゴミの処理・分別があまりよろしくない。 

2. 危険な乗り方をしている児童がいる。 

とのことです。 

もちろん、学校でも指導はしていただくのですが、ま

ずは家庭から！！・・・ということで、ご家庭でお子さ

んと一緒にいろんな「マナー」や「きまり」について確

認されてください。 

『公道を自転車で走れるようになるのは 4 年生か

ら！』など保護者も知っていそうで知らないきまりもあ

りますのでこれを機会に親子で話してみましょう。 

公園でお菓子を食べたら… 

自転車に乗るときは… 

 拡大委員会終了後、文化部の写真撮影にご協力いただき、ありがとうございました。 

 撮影した各部写真については 7 月発行予定の PTA 新聞の 1 企画『一人ひとりが主役です！宮小 PTA(仮)』の

ページで使用する予定です。        ↑PTA 新聞は宮地区全世帯配布予定です。 

 ただ、拡大委員会でも説明いたしましたが、「個人情報」取扱いの観点から『どうしても顔写真は NG!』とい

う方もいらっしゃるかと思います。その点については文化部として配慮したいと考えていますので、遠慮な

く各学年の文化部員さん、もしくは本部役員までご相談ください。 

 

【21日は宮小ふれあい大運動会です！】 

 事前に確認をお願いします。 

「プログラム」「案内」それぞれに保護者の皆さまに「守ってもらいたいこと」が記載してあります。 

事前に目を通していただき、運動会がスムーズにまた楽しく進行できますよう、ご協力をよろしくお願い  

します。 

 PTA 競技にご協力ください。 

PTA保体部で 2種目、企画しています。ケガだけはないようにご注意ください。 

それぞれ 1位のチームは写真撮影(次号だよりにて使用)をしますので、そちらもご協力をお願いします。 

 後片付けのお手伝いもお願いします。 

宮小学校が他の学校にくらべて誇れることの一つに『運動会の片づけが保護者の方の手伝いもあり、異常に

速い！』があります。今年もこの伝統？を引き継ぎたいと思いますので、ご協力をお願いします。 

 

 


